

# Párvulos de Chanavayita reviven tradición popular en la celebración de San Pedro

Las niñas y niños del jardín infantil Mar de Colores de la caleta Chanavayita, fueron protagonistas en un pasacalle junto a sus familias, el equipo educativo y representantes de la comunidad, en la tradicional celebración de San Pedro, patrono de los pescadores. Al ritmo de una banda de bronce, los párvulos caminaron por los alrededores de la caleta, hasta llegar a la gruta donde se ubica el santo para saludarlo y dejar ofrendas florales, relevando de esta manera, las tradiciones populares de la

localidad. Vikna Corrales Gamboa, directora del jardín infantil Mar de Colores, señaló “esta experiencia educativa cumple un rol fundamental para nosotros y la comunidad, ya que tiene que ver con nuestro sello pedagógico que es la cultura local. Nosotros como jardín infantil revivimos esta tradición con el apoyo del equipo educativo, las familias y las redes comunitarias y son las niñas y niños quienes más disfrutan, se emocionan y guardan en su memoria esta significativa experiencia”. La directora destacó,



además, el aporte y compromiso de la minera Collahuasi con la comunidad y principalmente con el establecimiento a través de una alianza estratégica con el centro de padres. Al respecto, Javiera González Aguirre, Analista de Relacionamento del Entorno de minera Collahuasi,

sostuvo que el principal desafío de la compañía es apoyar a los vecinos del borde costero y a la comunidad de Chanavayita, fomentando de esta manera el desarrollo educacional “nosotros tenemos una mesa social donde trabajamos, en conjunto con las organizaciones de Chanavayita, un

Plan de Desarrollo Territorial (PDT). En este caso, realizamos una intervención y armamos una agenda de trabajo de celebraciones y actividades culturales con el centro de padres y apoderados del jardín infantil y en ese sentido hemos concretado aportes significativos a la comunidad, específicamente con la entrega de material pedagógico y fungible”. En tanto, Paulina Quilpatay Guajardo, apoderada y representante del centro de padres del jardín infantil precisó “nuestra idea es generar estas alianzas con la empresa privada a través de reuniones para fortalecer al establecimiento, en cuanto a la adquisición de material fungible, didáctico, el desarrollo de actividades recreativas,

culturales y otros proyectos que beneficien a las niñas y niños”. El jardín infantil a través de su sello pedagógico La Cultura Local, busca promover y valorar las tradiciones de la caleta y el balneario de Chanavayita, mediante experiencias educativas innovadoras y un ambiente físico pertinente, enriquecido y significativo, en el que tiene una activa participación las redes comunitarias. Con 33 años de experiencia y más de 1.200 salas cuna y jardines infantiles gratuitos en todo el país, Fundación Integra trabaja para lograr el desarrollo integral, bienestar y aprendizajes significativos de niños y niñas, poniendo a su disposición espacios educativos diversos, estimulantes y de calidad.

